



La Fleur

leo willwer
SINCE 1920

 Deutscher
Diamant
Club

DEUTSCHER DIAMANT CLUB
RING DES JAHRES

La Fleur - Ein Meisterwerk der Handwerkskunst

Die Schmuckmanufaktur Leo Wittwer präsentiert stolz den Solitär-Ring „La Fleur“, der zum „Ring des Jahres“ des Deutschen Diamant Clubs gekürt wurde. Dieses exquisite Schmuckstück verkörpert die perfekte Symbiose aus meisterhaftem Design und traditionellem Handwerk. Jeder „La Fleur“-Ring ist ein Zeugnis unserer Leidenschaft für Perfektion und unsere Hingabe an die Kunst der Schmuckherstellung. Der Ring besticht durch seinen außergewöhnlichen Diamanten im Cushion-Cut, der in einer filigranen Fassung ruht und von herzförmigen Krappen liebevoll umschlossen wird. „La Fleur“ ist mehr als nur ein Schmuckstück – er ist ein Symbol zeitloser Eleganz und unvergänglicher Schönheit.





Cushion-Cut

Im Herzen von „La Fleur“ erstrahlt ein prächtiger Diamant im Cushion-Cut. Dieser Schliff, bekannt für seine faszinierende Lichtreflexion und sanfte, abgerundete Ecken, verleiht dem Stein eine unvergleichliche Brillanz und Tiefe. Der Cushion-Cut, mit seiner charakteristischen quadratischen oder rechteckigen Form und abgerundeten Ecken, erinnert an ein fein gepolstertes Kissen. Diese Form betont die natürliche Schönheit und Klarheit des Diamanten und sorgt dafür, dass das Licht auf faszinierende Weise eingefangen und reflektiert wird. Jeder Blickwinkel enthüllt ein neues Spiel von Licht und Farben, das den Betrachter in seinen Bann zieht.



Perfektion in jedem Detail

„La Fleur“ ist mehr als nur ein Ring. Es ist ein Symbol der Liebe, der Hingabe und der Exklusivität. Mit seiner eleganten Form und den herzförmigen Krappen ist er das perfekte Geschenk für besondere Anlässe oder als Zeichen ewiger Liebe. Jedes Detail des „La Fleur“ Rings wurde mit größter Sorgfalt und Präzision entworfen. Die filigrane Fassung hält den Diamanten sicher und bringt seine natürliche Schönheit optimal zur Geltung. Die kunstvoll gestalteten herzförmigen Krappen sind nicht nur funktional, sondern auch ein romantisches Designelement, das die Bedeutung des Rings unterstreicht.





Varianten



Ausgezeichnete Handwerkskunst

Jeder „La Fleur“-Ring wird von unseren erfahrenen Kunsthandwerkern in präziser Handarbeit gefertigt. Die detailreiche Ausführung und die höchste Qualität der verwendeten Materialien garantieren ein Schmuckstück, das nicht nur durch seine Schönheit, sondern auch durch seine Langlebigkeit beeindruckt.

